



Mi Universidad

Control de lectura

Diego Adarcilio Cruz Reyes

Segundo Parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo Semestre

Medicina Tradicional China & Japonesa

10-04-24

La medicina tradicional china (MTC), se origina hace más de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital (Qi). Se restablece la circulación de Qi mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del Yin y el Yang, que se manifiestan en el cuerpo como frío → calor, interno → externo, → obesidad y exceso. Esta introducción con la finalidad de darles una previa información de como la medicina tradicional china y pasa ver como la MTC utiliza a menudo categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología → de la enfermedad (p.ej. obesidad general, exceso de Yin o Yang). Por otra parte tenemos la medicina japonesa tradicional durante el periodo neolítico, la enfermedad se consideraba una invasión del cuerpo por espíritus demoniacos. Entonces, los japoneses acudían a los chamanes que, utilizando amuletos, oraciones y grimorios, intentaban exorcizar al mal. Hubo que esperar aproximadamente a el siglo VII a. de J.C para que los primeros oleos migratorios, procedentes de Corea del Norte de China y de Filipinas, aportaran algunos conocimientos médicos.

Más tarde, es el auge del comercio con China, así como la influencia del budismo chino-coreano, lo que realmente sentó las bases de la medicina tradicional japonesa a partir del siglo VI. Todo esto adoptó initialmente todos los preceptos de la medicina china, la medicina Kampo, todo esto da paso como a todo el inicio tanto de la MTC y MTJ esto dando paso a los conceptos definitivos

El naturismo es la doctrina que considera oficiales los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Se suele promovera bajo términos tales como medicina naturopática "natural, tradicional, alternativa o verde". No se considera aquí la aceptación muy extendida en Europa del naturalismo como sinónimos del movimiento nudista.

Estos estudios permiten determinar su acción médica → bioquímica en el organismo, su actividad, la ausencia de componentes tóxicos o el cociente daño/beneficio si los hubiere, la fórmula de los compuestos químicos responsables, las dosis adecuadas, contraindicaciones, reacciones adversas e interacciones con otros medicamentos. Naturismo → fitoterapia; No se deben confundir el naturalismo con la fitoterapia. La fitoterapia es la ciencia del uso extractivo de plantas medicinales o sus derivados con fines terapéuticos. La farmacodinámica estudia los efectos bioquímicos & fisiológicos del producto sobre el organismo, sus mecanismos de acción & su dependencia con la concentración, dando hace mucho tiempo la conocida medida interaccional consolida la necesidad de identificar las componentes activas del cualquier producto natural, sea vegetal o animal, para separar las componentes biológicas de los demás, si las hubiere. Una vez conocerlas la fórmula química del componente activo, se puede obtener de forma sintética & organizar su propia producción a gran escala, lo que hace mucho tiempo dejó de ser un problema de la química moderna.

Todos > cada uno de los países que habitamos, el planeta estamos colidiana > permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es en sí misma, un gigantesco imán. Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para distinguiérselos del electroimán que mencionan sus propiedades magnéticas solo cuando están conectados a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertos dolencias > ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores corporales en forma inmediata.

En la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Cangas, utilizamos indistintamente la magnetoterapia y la electromagnetoterapia, en las afecciones del aparato locomotor en las osteomedidas más generales la magnetoterapia con imanes permanentes de alta potencialidad > para las lesiones más localizadas la electromagnetoterapia, como informamos en un artículo publicado en el año de 1996.

El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo, > su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus perímetros normales de salud. El tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas, como el osteomioarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, etc.; para lo cual existen normas & métodos de

Bibliografía

- Supersmart. (2024). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos.
<https://www.supersmart.com/es/blog/fartalecimiento-organisme/medicina-japonesatradicional-principios-tratamientos-s543>
- Denise Millstine (2021). Medicina tradicional china, por
<https://www.msdmanuals.com/es-mx/professional/temas-especiales/medicinaintegradora-alternativa-y-complementaria/medicina-tradicional-china>
- Gonzales Arias, A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporanea.
[https://www.researchgate.net/publication/28216460_el_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea.](https://www.researchgate.net/publication/28216460_el_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea)
- Direccion de medicina tradicional y desarrollo intercultural (2023). Secretaria de salud, acciones y programas, direccion de medicina tradicional y desarrollo interculturas.
[https://www.gob.mx/salud/acciones-yprogramas/homeopatia:en_mexico.](https://www.gob.mx/salud/acciones-yprogramas/homeopatia:en_mexico)
- Sasa S. V, Ramus G, Consuelo V. Terapeutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Rev Cubana Ortop traumatol 2000; 14 (1-2):26-31.